



# 三光幼稚園だより 9月号

<http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp>

ブログ: <http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp/blog>

Twitter: [https://mobile.twitter.com/sanko\\_kg](https://mobile.twitter.com/sanko_kg)



令和6年8月29日

港区立三光幼稚園

園長 藤井 未知江

## パリオリンピックから

園長 藤井 未知江

この夏はパリオリンピックを観戦された方が多かったことと思います。日本の選手団のメダル獲得数がこれまでのオリンピックの大会の中で最多となり、明るいニュースに日本中が沸き立ちました。

素晴らしい数々の熱戦が繰り広げられましたが、私が一番心に残ったのは、体操男子の団体の試合でした。どの選手も最高の演技をする中で時には思わぬアクシデントもありながら、最後まで仲間を信じて試合をやり切った、選手たちの姿でした。特に、うまくいかなくても互いに励まし合い、試合後に「あきらめなかったら、最後までわかんないんだよ」と叫んだ主将の言葉に、強く心を打たれました。

スポーツマンシップ溢れる選手たちの、これまでのたゆまぬ努力は勿論、仲間を信じ励まし合い、力を合わせる強い絆、最後まであきらめない精神力、対戦相手や周囲の人への感謝、尊敬の念の大切さを感じました。もてる力を十分に発揮するには、やはり人間性が不可欠である、と改めて考えさせられました。

幼児期は生涯にわたる人格形成の基礎を培う重要な時期です。幼児一人ひとりのより良い成長のために、どのような経験が必要なのかを考え、教職員が一丸となり、充実した教育活動となるよう進めてまいります。運動会や発表会等、大きな行事が控えている2学期ですが、引き続き、御理解と御支援をどうぞよろしくお願いいたします。

### ✧ 教育目標 ✧

じょうぶで元気な子  
豊かな心をもつ子  
自ら考えて行動する子



夏季保育中に、三光オリンピックと称して、様々な運動遊びを楽しむ子どもたち



### 3歳児たんぽぽ組

- 園生活の流れや必要なことを思い出し、できることを自分でしようとする。
- 自分の好きな場で安心して過ごし、イメージしたものに見立てたり、なったつもりで動いたりしながら遊ぶ楽しさを感じる。
- 学級の活動に喜んで参加し、教師や友達と一緒にダンスやかけっこ遊びをすることを楽しむ。



### 4歳児ちゅうりっぷ組

- 自分の思いや考えを伝えたり、相手の思いを聞こうとしたりしながら、友達と関わって遊ぶことを楽しむ。
- 学級のみなどと鬼ごっこやボール遊びなどを楽しみ、思い切り体を動かす面白さや気持ちよさを感じる。
- 園生活に必要なことを自分から丁寧に取り組もうとする。



### 5歳児すみれ組

- 1日の流れや時間を意識して、自分なりに見通しをもって生活を進めようとする。
- 友達と思いや考えを受け止め合いながら、共通の目的に向かって取り組むことの楽しさを感じる。
- 投げ方教室やバランスボール体操、タグラグビーなどに意欲的に参加し、様々な動きに挑戦したり、友達と一緒に体を動かしたりすることを楽しむ。



## 9月の保育のねらい

